

Fecha	Sección	Página
07.09.2022	Empresas y Negocios	24

Nueva política industrial, después del 8 de septiembre

En medio de la inflación, T-MEC ha sido clave en reactivación económica: SE

•La administración del presidente López Obrador tiene la creencia de que trabajar con los socios Estados Unidos y Canadá ayuda a que México sea una región más competitiva, señaló Tatiana Clouthier, secretaria de Economía

Belén Saldívar ana.martinez@eleconomista.mx

El Tratade entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) ha ayudado a la reactivación de la economía en medio de los altos niveles de inflación que se han presentado en el país y en el resto del mundo, consideró Tatiana Clouthier, titular de la Secretaría

de Economía.

Durante su participación en la Convención Bilateral, organizada por The American Society of México, la funcionaria destacó que el T-MEC ha ayudado a mantener a México a la vanguardia, además de ayudar a la economía luego de la crisis económica que se vivió por la pandemia del Covid-19.

"El T-MEC nos ha permitido mejorar y detonar la reactivación económica en un contexto en el que la economía global enfrenta una inflación como la que tenemos y, sobre todo, por cuellos de botella en algunas industrias como resultado de la pandemia y del resultado de la guerra entre Ucrania y Rusia", dijo Tatiana Clouthier.

En este sentido, agregó que la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador tiene la creencia de que trabajar con los socios del T-MEC — Estados Unidos y Canadá — y con los destinos inmediatos ayudan a que México sea una región más competitiva.

Actualmente México, al igual que el resto del mundo, está lidiando con altos niveles de inflación, que pega al poder adquisitivo de los ciudadanos y, a su vez, a la economía. De acuerdo con los datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en la primera quincena de agosto la inflación se ubicó en un nivel de 8.62% anual, el mayor en más de dos décadas.

Uno de los impactos en la inflación, en su momento, fue la escasez de los semiconductores, algo que la secretaría de Economía aseguró se trabaja en ello para que no vuelva a haber un problema similar.

Aceleradores

Al término de su participación en la Convención Bilateral, y al ser abordada por los medios de comunicación, la titular de Economía indicó que la nueva política industrial, cuya presentación espera sea poco después de la entrega del Paquete Económico 2023 el próximo 8 de septiembre, será acompañada por aceleradores.

"Estamos esperando que la Secretaría de Hacienda nos dé el banderazo para decir cómo entró, en la propuesta legislativa, para poder tener algunos aceleradores de la economía ligados a la política industrial (...) nosotros planteamos que una política industrial debería venir acompañada de algunos aceleradores", declaró a los medios.



Página 1 de 1 \$ 47250.00 Tam: 225 cm2

Durante su participación en la Convención Bilateral, organizada por The American Society of México, Tatiana Clouthier destacó que el T-MEC ha ayudado a mantener a México a la

vanguardia.

2022.09.07